



Le 12 novembre, nous avons fêté l'anniversaire de **Yeliz**.

Elle a maintenant **4 ans**.

Elle nous a offert un bon gâteau préparé par sa maman.

Depuis les vacances, nous vivons **4 semaines en couleur**.

La première semaine, c'était la **semaine jaune**. Chaque enfant devait apporter de chez lui un objet jaune. Cela a été l'occasion d'enrichir notre vocabulaire.



Nous avons colorié en jaune : jaune comme un citron.

Nous avons peint avec les mains sur une grande feuille.

Nous avons trié des perles jaunes pour faire un collier.

Nous avons fait la chasse aux objets

jaunes dans la classe.



A la fin de la semaine, nous avons dégusté des fruits jaunes :



- la banane,
- La pomme,
- Le citron,
- La poire,
- Le pamplemousse,

Puis ce fut **la semaine rouge**.

Cette fois, c'est avec un rouleau que nous avons recouvert notre feuille.



Nous avons colorié en rouge : rouge comme un nez de clown.

Nous avons collé des gommettes en les triant par couleur : rouge, jaune, vert, bleu.



Voici tous les objets rouges que nous avons apportés.



Nous avons aussi peint en rouge des traits horizontaux.

Pendant la semaine rouge, nous avons écouté la poésie :

Pomme rouge de l'automne

A mûri sur le pommier.

La voici,

Je te la donne.

Mets-la dans ton grand panier.

L'automne est arrivé !

Tous les vendredis, nous aimons retrouver **Nathalie** avec lequel nous faisons de l'éveil musical.

